
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER

                 COMMULHER - SANTOS/SP.
Lei Municipal nº. 2.039 de 30/07/2002

         

Aos treze  dias  do  mês de julho  de  dois  mil  e  quinze,  às  quinze horas  na  Casa de Participação
Comunitária, situada a Avenida Rei Alberto I número cento e dezenove, na Ponta da Praia em Santos,
São Paulo, realizou-se a 152ª (centésima qüinquagésima segunda) Assembléia Geral Ordinária, com
a presença das conselheiras, e colaboradoras, cujas assinaturas constam das listas de presenças,
parte integrante desta ata. Com a palavra a Senhora Presidente Elza Pereira dos Santos, cumprimenta
os presentes e coloca em pauta o item um – Leitura e Deliberação da Ata da Assembléias Geral
Ordinária do mês anterior. Pergunta se todas tomaram conhecimento do conteúdo da ata de junho
para que possamos deliberar.  Com a anuência de todas foi  aprovada. Continua com o item  dois:
Avaliação das Pré Conferências para a realização da 3ª Conferência Municipal dos Direitos da
Mulher.  Refere que houve 11 (onze) Pré Conferências, a fim de contemplar as regiões da cidade.
Pondera que algumas tiveram maior participação do público que outras. Que é notório que ao chegar
nos locais as mulheres já tinham várias indagações a respeito daquela localidade. Que ainda é muito
difícil  pensarem  no  macro  que  questionam  acerca  dos  problemas  daquela  comunidade.  Coloca,
também, sobre a dificuldade de eleger delegados. A Presidente e a vice Presidente ponderam  sobre a
ausência das conselheiras  que compõem a Comissão Organizadora da 3ª  Conferência Municipal
enfatizando a importância da participação de todas deixando registrado que a ausência e a falta de
comprometimento  das mesmas comprometeram o trabalho do grupo, sobrecarregando sobremaneira,
aquelas que efetivamente colaboraram para a realização das Pré-Conferências. Nesse momento a
Presidente fez a leitura da composição da Comissão, ratificando que o “Conselho somos todos nós”,
que espera que aquelas que por algum motivo não puderam acompanhar até aqui o processo, venham
a participar da elaboração do material que será compilado para a Conferência e estejam presentes no
dia do evento, inclusive para  colaborar com a coordenação dos grupos de trabalho. A Sra. Presidente
aproveita para colocar sobre a importância da coesão do Colegiado para a deliberação das questões
que ainda devem ser resolvidas para que tudo aconteça de forma satisfatória. Algumas conselheiras
presentes aproveitam o momento para justificar as ausências e firmam o compromisso de estarem
juntas até o término de todo o processo. Continuando foi feita pelas conselheiras e colaboradoras que
participaram das pré uma avaliação das propostas encaminhadas. Relatam que foi muito interessante,
em especial  as  da  egressas  e  das  profissionais  do  sexo,  por  trazerem realidades  diferentes  das
habituais, que é necessário que tenhamos um outro olhar, sobre tudo aquilo que foi apresentado. Sra.
Inês se coloca para explicar sobre algumas das propostas trazidas por elas, interpretando a forma e
olhar  das  mesmas  sobre  as  questões.Prosseguindo  foi  feita  uma  avaliação  rápida  e  geral   das
propostas,  sendo decidido que na reunião das Câmaras Setoriais  será feita  pelas conselheiras a
compiliação das mesmas. Foram deliberadas nas Pré-Conferências 74 (setenta e quatro) propostas e
eleitas 20 (vinte) Delegadas e 16 (dezesseis) Suplentes. Passando para o ítem 3 - Deliberação das
Atribuições do Colegiado para a realizaçao da 3ª Conferência Municipal dos Direitos da Mulher – As
Sras.  Presidente  e  Vice  Presidente  solicitam  as  conselheiras  o  engajamento  nas  questões  e
procedimentos necessários para que a Conferência seja realizada com tranquilidade.  Foi  aberto a
discussão sobre a forma de aprovação do Regimento Interno da Conferência e os Trabalhos dos
Grupos. Todas questionaram sobre as possíveis dúvidas que eram uma a uma, sendo explicadas.
Sendo decidido que os eixos I e II serão trabalhados em 03 (três) salas que serão coordenados pelas
conselheiras Eixo I – Ana Lucia Rezende , Eixo II – Milene Tomie e Diná Ferreira. Prosseguindo com o
ítem 4 – Assuntos Gerais – Sra. Presidente fez a leitura da carta encaminhada pelo Deputado João
Paulo Tavares Papa. Sem mais nada a tratar a senhora Presidente deu por encerrada a Assembléia e
eu,Valéria Galllotti, secretaria ad hoc lavrei a presente Ata que vai assinada por mim, e pela Presidente
Sra. Elza Pereira dos Santos.                

Elza Pereira dos Santos                                                  Valéria Gallotti
      Presidente                                                             Secretária ad hoc
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